



NOTA DE PRENSA N° 004 –2013-GR.CAJ /GSRCH-C.RR.PP.

Por: Carlos J. Idrogo Bravo

Escuela de Sarabamba tiene espacioso edificio construido por el Gobierno Regional

Obra fue ejecutada con más de un millón de nuevos soles y dispone de diversos ambientes para acoger a más de 250 alumnos.

Otro moderno y espacioso local escolar se encuentra listo para su correspondiente entrega a los beneficiarios; se trata del mejoramiento, ampliación y equipamiento de la Institución Educativa N° 10409 de Sarabamba, obra ejecutada por el Gobierno Regional de Cajamarca, mediante la Gerencia Sub Regional de Chota, con un monto de 1'073,430.11 nuevos soles.

El flamante y espacioso local escolar tiene 05 aulas (de 48.3 metros cuadrados cada una), 02 ambientes administrativos (12.17 y 6.53 m², respectivamente), 03 baterías de servicios higiénicos (dos de 11.30 m² y una de 3.80 m²), tanque séptico y percolador, cisterna y tanque elevado; tópicos (almacén), cocina, comedor, sala multiusos, servicios higiénicos complementarios, salas para profesores, computación y biblioteca.

Los modernos ambientes han sido equipados con 139 carpetas unipersonales, 06 pupitres y 06 sillas, 12 computadoras personales de última generación para la sala de cómputo, impresora multiusos, un pupitre y silla, 12 muebles para cómputo, un stwich de 24 puntos con rack modular y cableado estructurado; equipo de audiovisuales para la sala de usos múltiples más 20 sillas de plástico; utensilios para cocina y comedor, enseres, cocina semi-industrial, 04 mesas, 20 sillas y estantes de melamina de uso múltiple; para la biblioteca mesas de lectura, estantes para libros, material didáctico y bibliográfico.

La comunidad sarabambina se encuentra muy contenta con esta monumental obra que beneficia a más de 258 alumnos del nivel primario; extendiendo su agradecimiento al Presidente del Gobierno Regional de Cajamarca, Prof. Gregorio Santos Guerrero, por hacer realidad este ofrecimiento en beneficio de la niñez más desprotegida,

El Gerente Sub Regional, Soc. Carlos M. Roncal Noriega, ha señalado que continuará el apoyo esencial al Sector Educación con la construcción y equipamiento de instituciones educativas en las provincias de Hualgayoc, Chota y Santa Cruz, valiosa contribución a la modernización educativa, tal como lo ha dispuesto la máxima autoridad regional.

Se agradece su difusión

Jueves, 10 de enero de 2013.

¡POR UNA GRAN REGIÓN!

**COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA**